

Stellungnahme

Eingebracht von: Felber, Brigitte
Eingebracht am: 18.09.2020

Ich bin mit diesem Gesetzesvorschlag als verantwortungsvoller Staatsbürger dieses noch freien und demokratischen Landes nicht einverstanden.

Ich möchte mir von zukünftigen Generationen nicht vorwerfen lassen, ihr habt ja nichts getan und wie die „Lemminge“ zur Kenntnis genommen, dass euch die verfassungsrechtlich verankerten Grund- und Freiheitsrechte mit fadenscheinigen Argumenten nach und nach genommen wurden.

Es ist mit nichts zu begründen und zu entschuldigen, dass ein derart umfangreiches Eingreifen in die Freiheitsrechte gerechtfertigt wäre.

Die schwammigen und unpräzisen Formulierungen in diesem sog. Gesetz öffnen der behördlichen Willkür Tür und Tor und sind mit unseren noch demokratischen vorhandenen Werten ebenso wenig im Einklang wie mit unserer Verfassung.